
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **28. Februar 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an celina.maruhn@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrerrinnen und Pfarrer aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

Dekanat Ingelheim-Oppenheim, Nachbarschaftsraum 1, 0,5 Pfarrstelle VI, Dienstsitz in Bingen-Büdesheim, Verwaltungsdienstauftrag, befristet bis 31.12.2027

Dekanat Ingelheim-Oppenheim, Nachbarschaftsraum 1, 0,5 Pfarrstelle VII, Dienstsitz in Bingen-Stadt, Verwaltungsdienstauftrag, befristet bis 31.12.2027

Die Besetzung der Pfarrstellen erfolgt durch die Kirchenleitung

Die Christuskirchengemeinde und die Johanneskirchengemeinde in Bingen am Rhein suchen ab sofort eine*n Pfarrer*in für ihre beiden 0,5 Pfarrstellen, für die eine pfarramtliche Verbindung besteht.

Die Aufteilung der Stellen muss nicht zu gleichen Teilen erfolgen, sondern kann individuell an die Bedürfnisse der Gemeinden angepasst und vor dem Hintergrund des Strukturprozesses „ekhn2030“ auf den Nachbarschaftsraum 1 ausgeweitet werden. Auch die Übernahme von lediglich einer der beiden halben Stellen ist möglich.

Neben den ausgeschriebenen Pfarrstellen gibt es je eine volle Pfarrstelle in der Johanneskirchengemeinde und der Christuskirchengemeinde, die jeweils mit einer Kollegin seit 2019 und 2023 besetzt sind. Die Verteilung der Arbeitsfelder erfolgt in Absprache mit den Pfarrer*innen und Kirchenvorständen der Gemeinden sowie den beiden Kollegen der Nachbarschaft, wobei vor allem Unterstützung im Bereich der Angebote für Senior*innen gesucht wird. Gottesdienste und Kasualien sollen ein weiterer Schwerpunkt sein.

Die Stadt Bingen am Rhein hat ca. 26 300 Einwohner*innen. Sie ist kommunales Mittelzentrum mit allen Schularten und einer Technischen Hochschule. Ärzt*innen vieler Fachrichtungen, ein Krankenhaus sowie gute kommunale Infra- und Einkaufsstruktur zeichnen die Stadt aus. Es bestehen sehr gute Verkehrsverbindungen in das Rhein-Main-Gebiet.

Die beiden Kirchengemeinden in Bingen haben insgesamt 4 000 Gemeindeglieder.

Zwei Kirchen, die Johanneskirche in der Stadt Bingen und die Christuskirche im Stadtteil Bingen-Büdesheim mit zur Zeit jeweils einem Gemeindehaus, Gemeindebüro, Pfarrhaus und Kindergarten bilden den Mittelpunkt der Gemeinde.

Der derzeitige zu versteuernde Mietwert kann bei der Ansprechperson erfragt werden.

Die Entfernung zwischen den Dienststellen beträgt nur ca. 4 km.

Da für die beiden Stellenanteile keine Residenzpflicht besteht, ist es gut möglich, auch von außerhalb nach Bingen zu pendeln oder sich bei der Wohnungssuche von den Kolleg*innen oder den Kirchenvorständen unterstützen zu lassen.

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P010325
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

Die Geschäftsführung und große Teile der gemeindlichen Verwaltung liegen in beiden Gemeinden bei den bereits besetzten 1,0 Pfarrstellen bzw. einem Leitungsteam in der Christuskirchengemeinde. Teilnahme an den Kirchenvorstandssitzungen ist nach Absprache in Abständen gewünscht.

Die Vielfalt des Gemeindelebens sehen Sie in unserem vierteljährlich erscheinenden Gemeindebrief und auf der Homepage der Gemeinden: www.bin-ev.de.

Gottesdienste werden gerne von Ehrenamtlichen mitgestaltet. In unserer traditionell katholisch geprägten Region ist uns die Ökumene besonders wichtig. Eine vielfältige und gute Zusammenarbeit mit den ökumenischen Geschwistern zieht sich durch das Kirchenjahr.

Im Zuge von „ekhn2030“ werden im Nachbarschaftsraum ab dem 1. Januar 2026 voraussichtlich sieben Gemeinden eine Gesamtgemeinde bilden. Perspektivisch sind für die Gesamtkirchengemeinde 3,5 Pfarrstellen vorgesehen. Aus diesem Grund sind die hier ausgeschriebenen Stellen aktuell bis zum 31. Dezember 2027 befristet. Die Gemeinde und das Verkündigungsteam freuen sich dennoch sehr über die*den neue*n Kolleg*in, welche*r Lust hat, das Leben in den Gemeinden zu gestalten und besonders die Ehrenamtlichen zu begleiten und zu unterstützen.

Wir suchen eine*n Pfarrer*in,

- welche*r Präsenz in beiden Gemeinden zeigt, mit Offenheit, Herzlichkeit und Humor auf Menschen zugeht und das Evangelium zeitgemäß lebt und verkündigt
- welche*r gerne im Team mit den Haupt- und Ehrenamtlichen arbeitet
- welche*r sich mit den eigenen Begabungen und Fähigkeiten einbringt und dem Gemeindeleben neue Impulse gibt.
- welche*r im Schwerpunkt die Seniorenarbeit übernimmt und besonders für ältere Menschen ein offenes Ohr hat; dazu gehören u. a. regelmäßige Gottesdienste in den Seniorenheimen, die Gestaltung von Seniorennachmittagen sowie die Begleitung von Besuchsdiensten
- welche*r die Zusammenarbeit in der Nachbarschaft fördert
- welche*r Ehrenamtliche im Zuge von „ekhn2030“ in ihren Rollen unterstützend begleitet.

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, melden Sie sich doch ganz einfach, wir kommen gerne mit Ihnen ins Gespräch.

Ihre Ansprechpersonen sind

- die Pröpstin für Rheinhessen und Nassauer Land, Pfarrerin Henriette Crüwell, Tel.: 06131 31027, E-Mail: henriette.cruewell@ekhn.de
- der Dekan für das Dekanat Ingelheim-Oppenheim, Pfarrer Olliver Zobel, Tel.: 06136 92692-10; E-Mail: olliver.zobel@ekhn.de
- die Vorsitzende des Kirchenvorstands der Johanneskirchengemeinde, Pfarrerin Tanja Brinkhaus-Bauer, Tel.: 06721 984152, E-Mail: tanja.brinkhaus-bauer@ekhn.de

Weitere Infos finden Sie auf der Homepage der Gemeinden: www.bin-ev.de.
